



## **PAN lamenta retroceso en justicia: “La Reforma Judicial Es un Paso Hacia la Autocracia”**

La diputada Noemí Berenice Luna Ayala, coordinadora del Grupo Parlamentario del PAN, no ocultó su frustración tras el fallo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que desestimó las acciones de inconstitucionalidad presentadas por su bancada, el PRI y Movimiento Ciudadano en contra de la reforma judicial impulsada por el presidente López Obrador. Para los panistas, este fallo representa un grave retroceso para el acceso a la justicia en México y un paso más hacia lo que consideran un régimen autocrático.

Luna Ayala criticó duramente la decisión de los ministros de la Corte, señalando que, con este fallo, «se pierde el acceso a una justicia libre para todas y se concentrará todo en manos de unos pocos». Afirmó que, en su opinión, esta centralización del poder judicial en manos del Ejecutivo abre la puerta a un sistema que podría evolucionar hacia una autocracia, algo que calificó de «dictadura». «Lamentamos profundamente que la Corte no haya defendido la legalidad y la división de poderes», agregó.

<https://mayacomunicacion.com.mx/pan-lamenta-retroceso-en-justicia-la-reforma-judicial-es-un-paso-hacia-la-autocracia/>